

VŒUX 2026

Mesdames, Messieurs, Chères habitantes, chers habitants, Messieurs les élus, Messieurs de la gendarmerie, Messieurs du SDIS, du centre de secours de st Sernin, qui nous garantissent la sécurité et la sureté au sein de nos villages.

Merci à toutes et tous pour votre présence

Nous sommes réunis aujourd’hui pour la traditionnelle cérémonie des vœux de la municipalité. Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, je vous adresse mes vœux les plus sincères pour l’année 2026. Qu’elle vous apporte joie, bonheur, santé et réussite dans tous vos projets, qu’ils soient personnels ou professionnels. Les vœux, pour moi, s’adresse avant tout la population même si je n’oublie pas de remercier les élus des collectivités avec qui nous travaillons étroitement.

Comme vous le savez, il s’agit pour moi de ma dernière cérémonie de vœux en tant que maire. Les deux mandats que vous m’avez confiés ont été riches, intenses et passionnantes.

Si l’on jette un regard en arrière, nous pouvons être fiers du chemin parcouru ensemble. De nombreux projets ont vu le jour et ont contribué à renforcer l’attractivité et la qualité de vie de notre commune :

- la réhabilitation de la station d’épuration,
- la participation à la construction de la déchèterie de Camboussière,
- les travaux de sécurisation du mur supérieur de la salle du Telon,
- l’aménagement de la bibliothèque communale,
- la réfection complète de la toiture de la mairie,
- la mise aux normes de sécurité et d’accessibilité PMR de la salle des fêtes, du Telon et de l’accueil de la mairie,
- la transformation de l’école privée en école publique, la démolition de l’ancien couvant permettant l’extension et la rénovation intégrale de l’école des Vallons.
- la construction de la maison de santé sur l’emplacement de l’ancien « Verlaine ».
- Nous avons également mené un important travail de réflexions, d’études et de réalisations liés aux épisodes d’inondations. réparation des berges, des murs et des enrochements, de la voirie ainsi que le gainage et la reprise des branchements du réseau d’assainissement en rivière, depuis la mairie jusqu’au pont de Bel. Ces infrastructures ayant été fortement fragilisées par les crues de 2014 et 2018 sur le Mousse et le Gos.
- Par ailleurs, la délocalisation de plusieurs commerces a également conduit à repenser le lieu d’implantation et aménager la place des commerces, afin d’adapter l’espace aux nouveaux usages et pérenniser son attractivité.

À cela, s'ajoutent la modernisation de l'éclairage public, mise en souterrain d'une partie et la pose d'horloges, la mise en lumière nocturne et colorée des façades du château. En partenariat de l'association nous avons réalisé de nombreux travaux de restauration ou d'entretien de l'édifice, toiture, fenêtres, marche escalier, murs et traitement des huisseries, l'association pétanque des 7 vallons n'a pas été oubliée au boulodrome changement des supports bois et de tous les spots par des leds, la création du site internet communal et son suivi, la publication d'un bulletin annuel, et bien sûr, le maintien des services essentiels à la population.(Pharmacie / docteur ...

D'autres sujets sont venus émailler nos journées, la transmission des terres agricoles et exploitations, les biens vacants, normalisation de l'adressage des voies et des maisons, le repérage des réseaux de pleine nature, sentier, VTT, le démarrage de l'observatoire de « l'école de demain », la petite enfance, gestion du personnel, transfert de la compétence assainissement au syndicat des rives du Tarn et bien d'autres. De nombreux défis, nous et vous attendent encore.

Tout cela a demandé du temps, de l'énergie et un engagement constant.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à l'ensemble des élus avec lesquels j'ai eu le plaisir de travailler, au personnel municipal, aux secrétaires de mairie — véritables piliers de la gestion communale — ainsi qu'à ma femme et mon fils pour leur soutien sans faille. Et bien sûr, à vous toutes et tous, pour votre confiance.

Merci à toutes les associations et leurs bénévoles qui œuvrent chaque jour au bien vivre sur notre territoire, animations d'été, décos de noël, fleurissement, propreté... Votre engagement est précieux, je vous en remercie sincèrement au nom de tous.

Dès ma première élection, j'avais annoncé que je n'effectuerais qu'un, puis deux mandats, avant de transmettre le flambeau à d'autres personnes animées du même esprit de service.

Je vous souhaite une très belle année 2026. Puissions-nous continuer à cultiver l'esprit de solidarité, de respect et de partage qui fait la force de notre commune. Que cette nouvelle année soit porteuse d'espoir, de cohésion et de réussite pour chacun d'entre vous.

Depuis le 15 janvier le recensement de la population est en cours. Je remercie la population pour les réponses apportées aux questionnaires : les dotations communales en dépendent directement. Pour ceux qui n'ont pas répondu je vous engage à le faire rapidement.

Je vous invite maintenant à partager un moment convivial autour de quelques friandises et du verre de l'amitié.

Très belle année 2026 à toutes et tous

Le 01/02/2026